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Câmara de São Tomás arquiva projeto
do 13º salário aos agentes políticos
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
CIDADANIA
Moradores de São Tomás de Aquino deram uma lição
de cidadani. Mobilizados que foram pelos meios de
comunicação, redes sociais, moto som e chamamento
público, populares lotaram as dependências da Câmara
Municipal para acompanhar de perto a votação do
projeto que previa emenda a Lei Orgânica Municipal
possibilitando que os agentes políticos, leia-se, prefeito,
vice-prefeito, vereadores e secretários recebessem 13º
salário e um terço de férias. A pressão foi válida, pois,
acuados os vereadores acharam por bem arquivar o
referido projeto. O Jornal do Sudoeste em suas edições
noticiou e repercutiu sobre o malfadado projeto.

JUSTIFICATIVAS
Há 15 dias os vereadores de São Tomás por sua
maioria já haviam aprovado a proposta em primeira
votação com apenas um voto contrário entre os
presentes. A mudança de posicionamento agora teve
as mais diversas justificativas, entre elas a de se ouvir
o clamor popular. Em tempo de crise econômica, gás e
gasolina subindo semanalmente tal projeto soou
negativamente e em boa hora foi para a gaveta, de
onde, a bem da verdade nem deveria ter saído.

EM PARAÍSO
Diferente do que ocorreu em São Tomas, em Paraíso,
a população prefere assistir as sessões acomodadas
em suas casas pela internet e depois vive reclamando
nas redes sociais. Muitas instituições funcionam mesmo
é na base da pressão, mesmo quando se fala em
legislar para o povo e pelo povo. Já houve em épocas
passadas  diversas situações em que os vereadores
locais recuaram igual os aquinenses, em suas
proposições, em função da pressão popular. Se a
população soubesse a força que tem muitos destes
casos seriam tratados de maneira diferente. O povo
ainda não acordou, em relação às mazelas no
Município, Estado e da União.

RECESSO
A Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso
encerrou o primeiro ano do atual Período Legislativo
que vai de 2017 a 2020. A votação do Orçamento
Municipal, o remanejamento de verbas autorizado e
algumas outras proposições estiveram em pauta na
última reunião do ano. Agora até fevereiro não
acontecem sessões ordinárias, pois a casa encontra-
se em recesso. Caso haja necessidade de análise de
algum projeto com urgência, será convocada sessão
extraordinária.

DESPEDIDAS
Vários pronunciamentos em tom melancólico marcaram
o encerramento dos trabalhos legislativo na última
segunda-feira.  Como 2018 é ano eleitoral e não raras
vezes as paixões políticas muitas vezes falam mais alto
do que qualquer outra coisa é passível que o ano
vindouro terá clima quente no ataque aos adversários
e na defesa de cada candidato. Como de praxe, a
Câmara que é pluripartidária é formada por vereadores
que têm ligações com candidatos de todos os matizes,
e acaba sendo palanque e vitrine para os mais diversos
candidatos e seus defensores.

NÃO COMPARECEU
Marcada para ontem, terça-feira (19/12), a reunião da
equipe de fiscalização das obras  e cumprimento do
contrato entre o Município de São Sebastião do Paraíso
e a Copasa, teve a ausência de um de seus principais
elementos. Representante da Arsae, agência
reguladora dos serviços de tratamento de água e
esgoto, não compareceu. A justificativa é falta de
recursos para deslocamento e pagamento de diárias,
devido a atrasos e não repasses de recursos, obra e
graça do governo do Estado. Novo encontro foi
marcado para ate o final de janeiro de 2018. Tem base?

ABANDONOU
Já a Copasa por sua gerência distrital informa que as
obras de construção de uma elevatória encontra-se
atrasada em função da empresa responsável ter
abandonado o serviço, mesmo estando com os
pagamentos, ou melhor, com o recebimento em dia.
Conforme determinação da direção da empresa, na
capital, foi dada nova ordem para outro processo de
licitação para o término dos trabalhos. Ainda sem
solução continuam as autorizações para travessia das
redes debaixo das rodovias BR-491 e BR-265. Até aqui
todos, cidadão e empresas estão perdendo e o povo
segue pagando taxa de coleta para onde ainda não
existe tratamento.

SEM REPASSE
O governo do Estado de Minas Gerais mais uma vez
deixou os prefeitos e as prefeituras das cidades de
todo Estado a ver navios. Ontem seria o dia de realizar
o repasse do ICM’s recolhido desde a última semana e
mais uma vez houve o calote, ou seja, apropriação
indébita dos recursos. Somente no caso da Prefeitura
de Paraíso, somando os últimos atrasos que vem
desde o dia 12 de outubro, acumula-se o montante de
quase R$ 2 milhões a receber. A Justiça já foi acionada
por órgãos de representação da classe municipalista,
mas, para determinadas situações ela é cega e lenta,
para não dizer omissa.

INTERVENÇÃO
Um ano já se passou que o Município precisou intervir
na administração da Santa Casa. Uma equipe foi
nomeada e se incumbiu de “tocar” adiante o
funcionamento. Mesmo com dificuldades nova
realidade surgiu com os novos dirigentes. No entanto,
devido ao rombo imenso que foi deixado, ainda vai levar
um bom tempo para que os atuais gestores coloquem
a casa em dia. Muitos avanços foram obtidos, mas ainda
há muito por se fazer. Pelo menos até aqui neste ano
funcionários não saíram as ruas em protestos, por falta
de pagamento e outras situações como se viu no
passado.

RODOVIAS
Vereadores estão a reivindicar junto ao DEER, DNIT e
também à Concessionária AB Nascentes das Gerais  a
realização de obras de melhorias e infraestrutura no
município. Os pleitos são na BR-265 próximo ao acesso
a Termópolis onde é reivindicada a construção de
acostamento. Ainda existe pedido feito no início do ano
para que seja tomada providência quanto a entrada
para a saída da Guardinha e também a região dos
Marques. Os entendimentos estão a todo vapor,
conversa vai, conversa vem. Aguardam-se soluções
para estes problemas.

A QUEM A INÉRCIA FAVORECE?
OPINIÃO
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* LUIZ TITO

Crise econômica, crise política, crise administrativa,
ameaças de (maior) conturbação da ordem pública, in-
citamento à violência, à baderna e à desobediência civil:
o país não sabe com que balanço encerrará este 2017
nem, tampouco, que ano será para nós o de 2018.

Há quase quatro anos nossas perspectivas estão
sendo moldadas ou são dependentes das ações das
operações da Polícia Federal, do Ministério Público Fe-
deral e de uma parcela do Judiciário que prende, inves-
tiga, julga e depois confirma, quase sempre nessa or-
dem. E têm feito bem tais grupos, até porque bilhões de
dólares já retornaram à Petrobras, ao Tesouro Nacional,
ou estão bloqueados no exterior à espera da ordem para
retornar aos caixas de onde saíram criminosamente. Com
quase uma centena de bandidos presos ou monitorados,
num quadro de resultados mais positivos do que qual-
quer outro, está viva a esperança de que a corrupção
estará doravante mais vigiada. E, portanto, menor e mais
contida. Agora a sociedade tem olhos para os deslizes
praticados nas grandes estatais, por grandes
empreiteiras, nas grandes obras e, portanto, para os
grandes roubos, aqueles que só cabem em contêineres
de rodonas, movimentados em múltiplas viagens. Tem
também para coisinhas, essas que andam em malas de
rodinhas, partindo direto de frigoríficos e de pizzarias.
Há mais medo, mais cuidado, sente-se, em receber aju-
das para campanhas e para pagar advogados.

Mas falta muito para que o país deixe de funcionar
somente a poder do dinheiro de quem paga para fazer
as coisas acontecerem ou não. E para isso ainda há
muita água para passar por baixo da ponte. Há muito
processo parado nas prateleiras do Judiciário, um Po-
der sem compromisso com o tempo e, muitas vezes,
desleixado em suas decisões, o que de alguma forma
ajuda a consolidar a máxima de que, no Brasil, o crime
compensa.

Apenas como exemplo, as questões que envolvem o
viaduto Batalha dos Guararapes, que desabou na re-
gião da Pampulha na tarde de 3 de julho de 2014. Tem
mais de três anos esse ocorrido, e até hoje nem sequer
as perícias técnicas foram concluídas pela Polícia Civil.
Duas pessoas morreram, outras ficaram mutiladas, to-
neladas de concreto e de aço e mão de obra
desperdiçadas, e nada anda, nada acontece para que
sejam responsabilizados, civil e criminalmente, aqueles
que naquela obra atuaram com sua imperícia e desleixo
na elaboração de projetos e propriamente em sua exe-
cução. Nesse mesmo desastrado trecho de obras, ave-
nida Pedro I, circulou também a suspeita de que 38 km
de cabos elétricos sumiram, e ninguém sabe, e ninguém
viu, e ninguém foi atrás. Meu Deus! Onde estão os in-
vestigadores e peritos desses casos, onde está o Minis-
tério Público para acelerar suas denúncias, onde está o
Judiciário? Vão permitir que tudo isso prescreva e nin-
guém mais possa pagar por seus crimes?

(O Tempo, 19/12/17)

Na correria das ruas, só
encontramos o estresse. Cal-
ma! Não é o fim do mundo.
Talvez não dê tempo de fa-
zermos tudo o que pretendí-
amos. Ainda mais com esta
crise, que insiste em desafiar
nossa paciência e mudar o
ritmo de nossos sentidos.
Gente, crise se enfrenta com
trabalho! Então, trabalhe e
planeje um novo final de ano
para você e para todo mun-
do. Nenhum fim de ano e ano
novo é igual. Este, então, bem
diferente... Sabe por quê?
Não vai mudar nada de 31 de
dezembro para 1º de janeiro.
"C'est La Même Chose".

Para que tanta correria?
Natal chegando, preparações
(o brasileiro vai programan-
do bem antes), novenas, gas-
tos e ruidosas festas... Por
que não o silêncio, hein? Se
"Natal é você para o renasci-
mento. O pinheiro de Natal é
você, quando, com sua for-
ça, resistir às dificuldades da
vida. A decoração de Natal é
você, quando suas virtudes

são as cores que enfeitam sua
vida. Você é o sino de Natal,
quando com uma vida de
bondade, consegue iluminar
o caminho dos outros. A mú-
sica de Natal é você, quando
alcança também sua harmo-
nia interior. O presente de
Natal é você, quando com-
porta como amigo e irmão de
qualquer ser humano. O car-
tão de Natal (cada um mais
bonito que outro) é você,
quando a bondade está escri-
ta no gesto de amor, de suas
mãos. Você será os 'Votos de
Feliz Natal', quando perdoar,
restabelecendo a paz, mesmo
que seja a qualquer custo.
Você é a noite de Natal, mes-
mo sem grandes celebrações,
mesmo em silêncio, receber
ELE - o Salvador do mundo".
Feliz e Santo Natal, leitores e
leitoras!

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente

da APC Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Calma, gente!
Este é só mais

um final de ano

CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU
EDITAL

A CHÁCARA PEDACINHO DO CÉU, com sede e fórum nesta cidade
de São Sebastião do Paraíso, Estados de Minas Gerais, situada na Estrada
Municipal do Morro Vermelho, KM 1, com CNPJ 01.813.706/0001-35,
representada por seu atual Presidente: Celio F. Assunpção, convoca através
do presente Edital, Assembleia Geral Extraordinária, que será realizada no
dia 29 de dezembro às 16:00 hs., na sede da mesma, com a seguinte ordem
do dia:

 - Eleição dos membros da nova Diretora.
- Posse na data de 01/01/2018 dos membros da nova diretoria.
“Acontece que todos os membros da diretoria, serão convocados com

15 dias de antecedência do dia e hora da Sessão Geral Extraordinária...!
Assim sendo,
São Sebastião do Paraíso, 11 de Dezembro de 2017

Celio F. Assunpção
Presidente

Os filhos, Adriano e Cláudio, agradecem as
manifestações de pesar pelo falecimento de
sua mãe,

ROSA TEREZAROSA TEREZAROSA TEREZAROSA TEREZAROSA TEREZA
DDDDDA SILA SILA SILA SILA SILVVVVVA A A A A (Nena)(Nena)(Nena)(Nena)(Nena),

ocorrido no último sábado, dia 16, bem como os
cuidados que foram prestados a ela pelo Dr.
Luciano Jorge e pelos profissionais da Unidade de
Saúde da Família Santa Maria, do Serviço de
Atendimento Móvel de Urgência (Samu), também
na Unidade de Pronto Atendimento (UPA) e, ainda,
no hospital da Santa Casa local. Agradecem,
sobretudo, o apoio e as orações recebidas de
familiares e pessoas amigas e convidam para a
MISSA de SÉTIMO DIA em memória de sua Alma,
que será celebrada nesta SEXTA-FEIRA, dia 22
de dezembro, às 19 horas, na Igreja SÃO JOSÉ,
na Avenida Zezé Amaral (bairro Cristo Rei).

AGRADECIMENTO e CONVITE

O músico multi-instru-
mentista Iago Ribeiro Cla-
rismunde, de Jacuí, partici-
pou nos dias 9 e 10 da sele-
tiva novos modelos, canto-
res e atores promovida pela
agência BR People.

O evento aconteceu no
Taiwan Hotel, em Ribeirão
Preto com seletiva no sá-
bado (9/1) e workshop no
domingo (10/12) para os
aprovados.

Iago participou na cate-

Iago é aprovado
em seletiva em
Ribeirão Preto

goria novos cantores, pas-
sou pela seletiva, concluiu
o workshop e foi classifica-
do para o congresso BR
People 2018 que acontece-
rá no Rio de Janeiro e con-
tará com a presença dos
produtores musicais, Arnal-
do Sacomani e Carlos Edu-
ardo Miranda o (Miranda)
e a presença de produto-
res, empresários e direto-
res da moda e da TV bra-
sileira.
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A Câmara Municipal de
São Tomás de Aquino ar-
quivou o projeto de lei
complementar que previa
a realização de emenda a
Lei Orgânica Municipal e
estabelecia a possibilida-
de que prefeito, vice-pre-
feito, vereadores e secre-
tários pudessem receber o
13º salário e um terço de
férias. A decisão foi to-
mada durante a última ses-
são ordinária,  na noite de
segunda-feira,18. Grande
número de pessoas com-
pareceu e lotou as depen-
dências exercendo forte
pressão aos vereadores.

A reunião foi realizada
sob um forte clima de ten-
são já que moradores da
cidade estavam indignados
com a proposição. Desde
a última reunião ocorrida
em 4 de dezembro a po-
pulação vinha sendo
convocada pelos meios de
comunicação, redes soci-
ais e moto-som a compa-
recer à Câmara para
acompanhar a votação.
"Eles (vereadores) tenta-
ram aprovar na surdina,
mas na hora do aperto de-
ram para trás", comentou
o morador da cidade José
Geraldo Santos.

Câmara de São Tomás arquiva projeto
do 13º salário aos agentes políticos

Diferente do que ocor-
reu na sessão anterior
quando o projeto foi apro-
vado pela maioria dos pre-
sentes, inclusive com
voto do presidente da Câ-
mara, desta vez a situação
foi diferente. Os vereado-
res tentaram argumentar
que a iniciativa é legal ten-
do inclusive autorização
do STF (Supremo Tribunal
Federal), mas o público
não aceitou as explicações
apresentadas. Durante al-
guns pronunciamentos
surgiram vaias. A Polícia
Militar solicitou reforço,
mas não foi registrada ne-

nhuma ocorrência.
Acuados, vereadores

decidiram por arquivar o
projeto, através de um re-
querimento que teve a as-
sinatura de cinco vereado-
res. Daniel Pereira da Sil-
va foi um deles e alegou
que na primeira votação
posicionou seguindo a le-
gislação autorizativa do
STF. "Na segunda votação
ouvimos e fizemos a von-
tade da população. Anali-
sei as contas públicas e
verifiquei que representa
um gasto alto", comentou.

O  vereador Dalmon
Superbi que também havia

votado favorável anterior-
mente, mudou o
posicionamento. Ele jus-
tificou que havia o enten-
dimento de que a mudan-
ça na legislação é legal.
"Para ser pago teria que
haver a regulamentação,
mas também existe o prin-
cípio da anterioridade, en-
tão isto não seria válido
agora", explica. Ele acres-
centou que muitos verea-
dores fizeram mea culpa e
atenderam a população
votando para a retirada de
pauta e arquivamento do
projeto. "Prevaleceu o cla-
mor popular", completou.

Para o vereador José
Antonio Rodarte que foi o
único a votar contra o pro-
jeto desde o primeiro
momento, existem outras
prioridades a serem aten-
didas na comunidade. "A
população já está sofrida,
carente, precisamos me-
lhorar o atendimento na
saúde, criar empregos,
lazer e educação para o
povo. Os agentes políticos
não precisam disso e a
população deu uma gran-
de lição de cidadania se
posicionando e cobrando
postura de seus represen-
tantes", finalizou.

Reprodução
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Neste final de ano resolvi compor um breviário
pessoal. Talvez em homenagem ao bom amigo Dirceu
Alves Ferreira, aforista de nomeada, criador do Hai
Kai moderno, ao lado de Millor Fernandes. Ou para
lembrar Ruy Castro, o maior compilador de frases
geniais que conheço. O interesse também é te
desejar um feliz 2018. Forte abraço, amigo leitor!

Em nenhum momento de nossa vida estamos
sós. Nem quando nascemos. Muito menos quando
morremos. O segredo é estar bem acompanhado.

Não há nenhuma garantia real, divina ou jurídica
que lhe assegure a felicidade. Só você é capaz de
conquista-la.

Foco é dar importância ao que é importante. Todo
o resto é distração.

Ao menos o Direito ao silêncio é respeitado pelas
leis, pelas autoridades e pelos chatos.

Jamais me preocupei em ser popular – acho que
este é o segredo da minha popularidade.

O verdadeiro guerreiro é aquele que convive e
sobrepuja o medo por motivos justos. O corajoso
impiedoso e desmotivado é um covarde de si mesmo.

A coragem desacompanhada de bom senso,
cortesia e respeito é burrice e é defeito. A coragem
meritória está sempre bem acompanhada destas
outras virtudes indispensáveis.

O ato mais extremo de loucura, amor e bravura, é
pôr filhos no mundo.

Criacionistas creem em Deus. Evolucionistas o
identificam na natureza.

Nos momentos de calmaria da vida poupe
energias. Vai precisar delas nos instantes de luta.

Não há pobres e ricos. Há momentos de pobreza
e momentos de riqueza. Alguns momentos são
longos...

O homem verdadeiramente rico é aquele que tem
um lar harmônico.

Um pai tem um coração exclusivo e pleno de amor
para cada um dos filhos.

É impossível dividir algo que ainda não está pronto.
Perdoar não é esquecer. É não se importar com o

que passou.
As aparências podem enganar, mas geralmente

não enganam.
Ser preconceituoso é acreditar em problemas

possíveis. Ser sábio é conhecer os problemas reais.
O que vale na vida é o trabalho. É ele que dignifica

o homem e agrega o lar. Gera verdadeiras amizades
e incute esperança. Todo o resto é ilusão.

Amar o próximo rico, bonito e bonachão é moleza.
Ame o próximo feio, pobre e chato. Eis aí o verdadeiro
espírito cristão.

O maior homem do mundo vestia farrapos, vivia à
custa de esmolas e dormia ao relento. Lembre-se
disso na próxima vez que avistar um mendigo pelas
ruas.

O hipócrita louva a Deus, mas esquece dele no
primeiro acidente de trânsito, briga doméstica ou jogo
de futebol.

Andar pra frente não é um vício de linguagem. Que
o diga o governo brasileiro.

Rugas, dores, desilusões. Se só esse fosse o
legado da velhice, para quê viver?

Empréstimo é igual colete salva vidas: só é bom
se for rápido e servir exclusivamente para te salvar
de uma emergência.

 Tudo que se alcança rapidamente, também
rapidamente perece. 

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

Entretanto
Renato Zupo *

Domingo (09/12) em
Alpinópolis a equipe feminina
sub 15 do Projeto Cascudo, de
Itamogi, sagrou-se campeã da
XX Copa Sulmineira de Gutsal.
Nesta mesma rodada as equi-
pes sub 08 e sub 10 masculina
ficaram com a 3ª colocação e
as equipes femininas sub 13 e
adulta com o 4º lugar.

Na conquista do 3º lugar a
equipe sub 08 masculina per-
deu para o CPN/Passos por 3
x 6,  venceu a equipe Serra Ver-
de de Alpinópolis por 3 x 1 gols
de Vinicius (2) e Bruno, e na
disputa do 3º lugar venceu
Capitólio por 3 x 0 com gols
de Saul (2) e Mateus. Desta-
que-se que a equipe atuou com
4 atletas nas três partidas por
ausência dos demais atletas que
foram relacionados para este
evento. O técnico Claudio
Garcia auxiliado por Dedé
Camargo utilizou os atletas
Mateus, Saul, Bruno e Vinicius.

Na categoria sub 10 a equi-

Futsal sub 15 feminino de
Itamogi conquista título da liga

pe venceu Capitólio por 1 x 0
gol da Gabrielle, perdeu de 5 x
1 para o Serra Verde/Alpinópo-
lis e na decisão do 3º lugar ven-
ceu Alpinópolis por 3 x 1 com
gols de Gabriel e Mateus (02).

O técnico Alex Genari au-
xiliado por Dedé Camargo uti-
lizou os seguintes atletas: Ma-
teus, Tales, Otávio, Gabrielle,
Gabriel Marcomini, Caio César,
Vinicius, Victor Hugo e Saul.

A equipe sub 13 feminina
que devido a ausência de vári-
as atletas também atuou com
4 atletas perdeu na semifinal
para a equipe de Capitólio por
8 x 0. Sob o comando técnico
de Ivanir Carlos auxiliado por
Dedé Camargo utilizou as se-
guintes atletas: Gabrielle,
Natiele, Yara e Tayná, a equipe
terminou a competição em 4º
lugar.

A equipe adulta feminina
perdeu na semifinal para a equi-
pe de Alpinópolis por 7 x 1. Atu-
aram as seguintes atletas: Keity,

Daniele, Ana Paula, Daniela,
Geise, Letícia, Kaneide e
Jaqueline. A equipe ficou em 4º
lugar na competição.

A equipe sub 15 feminina de
Itamogi foi a grande campeã ao
vencer na semifinal, a equipe
de São Sebastião do Paraíso
por 3 x 0 com gols de Geise. E
na final venceu Capitólio por 2
x 0 com gols de Jasmin. As
atletas campeãs da X Copa Sul
Mineira de Futsal sob o coman-
do de Ivanir Carlos foram:
Jéssica, Geise, bianca, Jasmin,
Kauany, Natália, Natacha e au-
xiliar técnico Dedé Camargo.

A coordenação do Projeto
Cascudo parabeniza as atletas
da equipe sub 15 feminina, por
mais esta conquista regional,
parabeniza aos demais atletas
pela ótima participação.

A classificação geral da XX
Copa Sulmineira foi a seguin-
te: campeão CPN/Passos 100
pontos, vice campeão Alpi-
nópolis 97 pontos, 3º lugar

Capitólio 83 pontos, 4º lugar
Itamogi 63 pontos, 5º lugar São
Sebastião do Paraíso 53 pon-
tos, 6º lugar Cássia 50 pontos,
7º lugar Itaú de Minas e São
Tomás de Aquino 33 ponto, 8°
lugar Perdões e Serra Verde 18
pontos. Não pontuaram : For-
taleza de Minas, Piunhi, Carmo
do Rio Claro.

Outro destaque da XX
Copa Sulmineira foram as ho-
menagens prestadas ao coor-
denador do Projeto Cascudo,
Ivanir Carlos de Assis, com seu
nome sendo inserido nos tro-
féus e medalhas do evento.

No encerramento deste
evento agradecimento ao apoio
da Prefeitura de Itamogi, à che-
fia do Departamento de Trans-
porte e em especial aos moto-
ristas, aos pais que confiaram
em nossos trabalhos e a todos
que colaboraram para ao suces-
so de nossas equipes, disse
Ivanir Carlos.

(por Ângelo Português)

Os atletas de natação de
CAT/ACISSP/UNAERP, estive-
ram sábado dia 16 na Univer-
sidade de Ribeirão Preto
(UNAERP) para o Torneio de
Natação Electro Bonini.

Os atletas receberam home-
nagens pelo desempenho du-
rante o ano, solenidade realiza-
da no teatro da UNAERP, com
a presença de diretor de espor-
te da universidade, secretário
de Esportes de Ribeirão Preto
e parceiros.

Os atletas paraisenses,
Vinicius Vara e Vinicius Bozelli,
 receberam certificados de
transição para fazer parte inte-
grante da Equipe da UNAERP
e bolsa de estudo nas suas res-
pectivas escolhaz. Após o de-
sempenho dos atletas durante
 ao longo do ano, os atletas
foram avaliados e convidados
para treinar e fazer faculdade
em Ribeirão Preto. 

Receberam das mãos de sua
treinadora Silmara, que com
muita emoção os entregou o

Atleta paraisense de natação
recebe 100% de bolsa de
estudo em Universidade

certificado de destaque e trans-
ferência para UNAERP. A téc-
nica disse que o sonho foi rea-
lizado, ver os atletas com bol-
sa integral de estudos na Uni-
versidade através da natação.
Eles vão continuar sendo atle-
tas Paraisense e do CAT/
ACISSP, apenas não vão trei-

nar e morar  aqui em São Se-
bastião do Paraíso. Foi uma
grande conquista para Vinicius
Vara e Bozelli e com certeza
estou orgulhosa dos meus atle-
tas, pois encerraram este ciclo
com vitória e com conquista,
disse a treinadora. 

Na quarta feira dia 13, os

atletas Flávio Fagundes e Vini-
cius Bozelli,  receberam home-
nagem no Ginásio da Cava do
Bosque, feitas por autoridades
ribeirãopretanas, pelo desem-
penho durante o ano, recebe-
ram um certificado de honra ao
mérito. 

O atleta Leonardo Resende,
também encerra com louvor e
dignidade o ciclo de treinar no
CAT/ACISSP, agora o atleta
deverá integrar em uma univer-
sidade, não abandonando às
piscinas. 

Este ano, o CAT/ACISSP,
se destacou nas piscinas com
vitórias em campeonatos regi-
onais, estaduais e brasileiro, por
todo o destaque da equipe a
técnica foi elogiada e foi firma-
do a parceria para o próximo
ano com a UNAERP. 

No torneio Electro Bonini,
os atletas conquistaram várias
medalhas. 

A equipe teve o apoio da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso. 

A equipe de futsal femini-
no de São Sebastião do Para-
íso que competiu em duas ca-
tegorias na Liga Rio Pardense
de Futsal, se sagrou campeã
nas categorias sub-15 e sub-
13. Realizado em São José do
Rio Pardo (SP), as finais acon-
teceram no dia 10. Porto
Ferreira foi a rival de Paraiso
nas duas finais.

Os jogos foram emocio-
nantes e quem entrou quadra
primeiro foi a categoria sub-
13, com uma nova geração.
“Essas meninas ainda vão nos
orgulhar muito com a dedica-
ção que elas apresentam em
todos treinos e jogos que par-
ticipam”, diz o técnico Betinho.

O placar final da partida foi
de 3 a 0 com gols de Daniela
(2) e Amanda. Na categoria
sub-15 as meninas logo no iní-
cio da partida em uma bela
triangulação Bianca inaugurou
o placar e deixando ainda mais
confiantes a equipe. Restan-
do dois minutos para o térmi-
no do primeiro tempo em um
bate-rebate dentro da área,
Ana Júlia marca o segundo e
assim decreta a vitória em
cima de Porto Ferreira.

Além das duas categorias
serem campeãs ainda trouxe-
ram para São Sebastião do

Futsal feminino de
Paraíso é campeão na

Liga Riopardense de Futsal

Paraíso os troféus de melhor
jogadora com Amanda e me-
lhor goleira com Gabrielly
Couto, ambas na categoria
sub-13, melhor jogadora com
Ana Júlia na categoria sub-15.

Betinho destaca  que “foi
um ano com algumas dificul-
dades, mas superado com
muita harmonia, amizade e
superação”. O técnico dedi-
cou os resultados aos pais das

atletas, aos guardas e mante-
nedores de quadras, o pesso-
al da secretaria, aos técnicos
em especial ao Barbino e
Tianinho e a Secretaria de
Esportes.
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Na tentativa de levar drogas
para seu companheiro que está
preso no Presídio de São Se-
bastião do Paraíso, uma jovem

Com drogas nas partes íntimas, mulher tenta
entrar no presídio e vai parar na Sta.Casa

Ela pretendia entrar no presídio e passar cocaína e maconha para seu companheiro.

de 21 anos acabou se compli-
cando e precisou de atendimen-
to na Santa Casa de Misericór-
dia onde está internada desde

segunda-feira (18/12).
Para não ser pega na revis-

ta feita quando foi fazer a visi-
ta, ela acondicionou 30 gramas

de cocaína e 30 de maconha em
um plástico e o colocou em
suas partes íntimas, mas não
depois não conseguir retirar e

buscou ajuda.
Na Santa Casa a mulher pas-

sou por avaliação e foi levada
ao centro cirúrgico para retirar

a droga. A polícia foi acionada,
e a mulher presa, devendo ser
conduzida ao presídio quando
receber alta médica.

O Governo do Estado dei-
xou mais uma vez de fazer o
repasse aos 853 municípios de
Minas Gerais dos valores refe-
rentes ao ICM's (Imposto So-
bre Circulação de Mercadorias
e Serviços). Desde o dia 12 de
dezembro que as prefeituras
deixaram de receber e através
de órgãos de representação de
classe já recorreram ao Tribu-
nal de Contas e Ministério Pú-
blico.

Em São Sebastião do Para-
íso, o prefeito Walker Américo
Oliveira, disse que os atrasos
vem ocorrendo com frequencia
deixando a administração em
situação difícil. "Temos contas
a pagar, mas ficamos sem ter
o que fazer, porque o dinheiro

Governo retém de novo ICM's e
Paraíso fica sem R$ 2 milhões

não vem", protesta.
Conforme Walkinho esta

situação vem se repetindo há
várias semanas e não há previ-
são de que haverá mudanças.
Ele lembrou que como dirigen-
te da AMM (Associação Minei-
ra dos Municípios) tem con-
versado com os colegas pre-
feitos e a situação é crítica em
muitos municípios. "Já fizemos
manifestação, já houve reunião
com representante do governo
e promessas de que a situação
seria regularizada, mas até ago-
ra o governador Pimentel não
cumpriu com a palavra", afir-
ma.

No dia 12 de dezembro a
associação encaminhou ofício
protocolado junto ao Ministé-

rio Público do Estado de Mi-
nas Gerais (MPMG) e o Tri-
bunal de Contas do Estado de
Minas Gerais (TCE-MG), para
que acionem o governo em re-
lação ao ICMS e aos atrasos
nos repasses. Foi comunicado
que o Estado de Minas Gerais,
no exercício financeiro de
2017, não efetuou o repasse
integral de parcelas do ICMS
pertencente aos municípios,
atentando contra o pacto fede-
rativo, o patrimônio público e
social, bem como, contrarian-
do a legalidade e moralidade
administrativa. Além do que,
não foi repassado a cota-parte
municipal das receitas tributá-
rias do ICMS destinadas ao
FUNDEB, restando prejuízo

para as ações de manutenção e
desenvolvimento da educação
básica pública municipal.
"Aguardamos uma posição das
autoridades", diz o prefeito.

Conforme o tesoureiro da
Prefeitura, Adriano Reis de
Paula, a situação inviabiliza a
administração. "Passamos o dia
todo monitorando as nossas
contas para saber se vai cair o
depósito, se haverá o repasse,
mas o dinheiro do Estado não
chega e isso quebra todo o nos-
so planejamento", desabafa.
Ele detalha que de atrasos o
município tem R$ 1,5 milhão
de ICM's a receber além de
outros R$ 500 mil referentes
ao Fundeb. Ao todo são quase
dois milhões de Reais, ficamos

à mercê do Estado", completa.
Na semana passada o Go-

verno do Estado teve a remassa
do Fundo de Participação dos
Estados (FPE) bloqueada pelo
governo federal. O problema
foi motivado em função de uma
pendência no pagamento de R$
39 milhões do Programa de
Formação do Patrimônio do
Servidor Público (Pasep). O
valor já teria sido quitado.

A já complicada situação fis-
cal do governo de Minas pode
se agravar ainda mais nos pró-
ximos dias. Com os salários
dos servidores públicos parce-
lados em até três vezes, sem
saber quando e nem como pa-
gará o 13º salário de 100% do
funcionalismo e em dificulda-

des para conseguir fazer o re-
passe do Imposto sobre Circu-
lação de Mercadoria e Serviços
(ICMS) para os municípios, o
Estado em estado de falência.

Com problemas de fluxo de
caixa, o governo de Minas de-
via cerca de R$ 886 milhões
aos municípios, sendo R$ 786
milhões de uma parcela do
ICMS que deveria ter sido re-
passada na última terça-feira
e outros R$ 100 milhões refe-
rentes a juros e correções mo-
netárias por atrasos anteriores.
No caso do 13º, o impacto or-
çamentário é ainda maior: R$
3,1 bilhões a serem pagos. Sem
o repasse de ontem os valores
da dívida se tornam ainda mai-
ores.
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Por João Oliveira

A fim de encerrar o ano, a
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso encaminhou a Câmara
Municipal projeto de lei pedin-
do autorização de 5%  de
suplementação para dotação do
orçamento para o exercício de
2017. O prefeito ressaltou que
as despesas correriam por con-
ta dos recursos próprios e vin-
culados do município. Desta

Prefeitura pede remanejamento de 5%
para encerrar o ano e Câmara aprova

forma, a Prefeitura terá condi-
ções de pagar as contas do res-
tante do ano, destinando recur-
sos às entidades e serviços exe-
cutados pelo município.

A abertura de crédito, con-
forme justificou o prefeito, era
para custear despesas, entre
elas folha de pagamento dos
servidores, empenhamento de
despesas para Santa Casa, Fun-
dação Gedor Silveira, Apae, ilu-
minação Pública, combustível
e “outros produtos e serviços

que integram a manutenção de
ações continuas para a comu-
nidade”.

O presidente Marcelo de
Morais, destacou que apesar
de ter solicitado o detalhamen-
to dos valores que seriam gas-
tos com a suplementação de
5% do orçamento, não foi en-
viado à Câmara. “Mas já temos
uma ideia. Uma vez que por
telefone foi informado que par-
te desse valor seria para a San-
ta Casa, parte para o Gedor

Silveira, para a Secretaria de
Obras e folha de pagamento
dos servidores”.

O vereador Jerônimo Apa-
recido da Silva se manifestou
dizendo que havia feito o levan-
tamento do que seria destina-
do à Santa Casa, Gedor Silveira
e Apae. Segundo o vereador, o
montante ao todo correspon-
dente a essas instituições seria
em torno de R$ 4 milhões; para
o pagamento de médicos R$
600 mil; obras, Cemig, com-

bustível e máquinas cerca de
R$ 800 mil.

Marcelo questionou se a
Prefeitura teria esse valor e
Sérgio Aparecido Gomes in-
terveio, alegando que existe o
recurso e que seria vinculado.
O projeto deu entrada na Câ-
mara ainda na sessão de se-
gunda, mas entendo a neces-
sidade do município foi colo-
cado em pauta  pelo presiden-
te e a pedido de Jerominho foi
emitido parecer favorável da

Comissão de Finanças, Justi-
ça e Legislação.

Após provação, o vereador
Vinício Scarano pediu para que
o projeto fosse votado em pri-
meira e segunda votações com
dispensa de interstício e, desta
forma, foi aprovado pela Câ-
mara. Marcelo ressaltou que a
atitude dos vereadores de-
monstrou que não é intenção
da Casa atrapalhar o andamen-
to dos trabalhos do Poder Exe-
cutivo.

Por João Oliveira

Membros da Associação de
Produtores Rurais da Queima
Velha e representantes da Se-
cretaria Municipal de Desenvol-
vimento Agropecuário (Sedea-
gro) se reuniram na Câmara
Municipal de São Sebastião do
Paraíso na manhã de quarta-
feira (13/12) para discutir o fato
que motivou o cancelamento do
chamamento público envolven-
do o fornecimento de alimen-
tos da agricultura familiar para
a merenda escolar municipal.

O presidente da Câmara,
Marcelo de Morais, explicou
que havia boatos de que alguns
vereadores fizeram pressão
para que o certame fosse can-
celado. O fato havia sido co-
mentado em sessão passada.

"Isto chamou muito a aten-
ção, sendo que não partiu de
nós. Então chamamos todos
aqui, tiramos a limpo tudo o que
estava acontecendo e, agora, o
nosso papel é dar ampla publi-
cidade a isso para que todos os
produtores que fornecem ali-
mentos às escolas e creches da
rede pública de ensino do mu-
nicípio saibam dos reais moti-
vos do cancelamento do cha-

mamento público", disse.
Conforme esclareceu o che-

fe de departamento da Sede-
agro, Marco Aurélio Alves de
Paula, a decisão foi tomada após
uma conversa na Secretaria
onde participaram a nutricio-
nista Renata Pessoni, a servido-
ra Tânia Atair e membros da
diretoria da Associação de Pro-
dutores da Queimada Velha, eles
acharam por bem deixar o cha-
mamento para o próximo ano.

"Isso aconteceu devido à
questão de valores da Declara-
ção de Aptidão ao Programa
Nacional de Fortalecimento da
Agricultura Familiar (DAP) e
pelo fato de já estar terminan-
do o ano. Em consenso com
os produtores da associação, a
equipe da Licitação também
não viu problema nisto, resol-
vemos fazer o chamamento
para o próximo ano", justifica.

A vice-presidente da Asso-
ciação, Aparecida Reis Nunes
de Sá, ressaltou ainda que o
cancelamento aconteceu por
dois motivos, o primeiro por-
que o produtor tem um limite
de R$ 20 mil para ser vendido
para a Prefeitura ao ano e,
como o ano já está acabando,
esse limite já estava pratica-

mente comprometidos e alguns
associados não poderiam mais
vender.

"Isso geraria um grande
problema entre nós, produto-
res. Por isso decidimos reali-
zar no início de 2018, porque
todos começamos 'zerados'. O
segundo motivo foi a questão
dos preços, que agora no final
do ano são mais baixos, e a
partir de janeiro e fevereiro a
tendência é os preços subirem,
como entregaríamos somente
a partir de fevereiro, achamos
melhor deixar para fazer o cha-
mamento e as cotações partir
do próximo ano", conta.

Segundo Aparecida, a ex-
pectativa é que até final de ja-
neiro de 2018, a Prefeitura dê
sequência ao processo. Ela ava-
liou positivamente a reunião.
"Foi uma reunião boa. Às ve-
zes algum produtor não tem in-
formação e há aqueles que cri-
am problema, e está havendo
muitos casos. Aquele produtor
que fica criando problema não
costuma participar dessas reu-
niões e sai levando informação
que não existe para outros, ge-
rando confusão. Nosso traba-
lho é sério e tentamos fazer o
melhor possível", completa.

Produtores da Queima
Velha se reúnem com

vereadores na Câmara
Reunião serviu para esclarecer motivos que levaram ao cancelamento

do chamamento público para fornecimento à merenda escolar

Produtores da Queima Velha se reúnem com vereadores na Câmara

Unesp Franca e Prefeitura
estudam parceria para
Projeto de Cidadania

Por João Oliveira

A Prefeitura de São Sebas-
tião do Paraíso e a Unesp (Uni-
versidade do Estado de São
Paulo)  Campus de Franca ini-
ciaram um intercâmbio de in-
formações para a implantação
de um Projeto de Cidadania na
cidade. A proposta prevê a for-
mação de uma equipe multidis-
ciplinar envolvendo profissio-
nais de diversas áreas, estudan-
tes universitários para desen-
volver um trabalho junto a ado-
lescentes em grau de vulnera-
bilidade. A iniciativa deverá
abranger o envolvimento de
outras instituições de Paraíso,
com possibilidade do projeto
ser desenvolvido já no início de
2018.

O assunto foi tratado em
reunião que contou com a pre-
sença da vice-prefeita e secre-
tária de Desenvolvimento So-
cial, Dilma Aparecida Oliveira;
a secretária de Educação, Ma-
ria Ermínia Preto de Oliveira
Campos. Também participa-
ram representantes do Conse-
lho Municipal dos Direitos da
Criança e Adolescentes e da
35ª Superintendência Regional
de Ensino. Pela Unesp, partici-
param o professor Paulo César
Correa Borges, que também é
Promotor de Justiça em Fran-
ca e o aluno Luiz Henrique
Garbellini Filho, estudante do
3º ano de Direito, da Unesp.

Na  Unesp existe o Netpdh
(Núcleo de Estudos da Tutela
Penal da Educação e Direitos
Humanos)  que desenvolve des-
de 2010 projeto de Fundamen-
tos da Cidadania para  alunos e
professores do Ensino Funda-
mental. Conforme o professor
e promotor Paulo César e den-
tro de várias oportunidades e
portas que se abriram “a insti-
tuição veio trazer esta propos-
ta com o objetivo de transferir
a expertise e know how den-
tro das oficinas que realiza-
mos”, explica.

Ele detalha que são traba-
lhados diversos temas que en-
volvem violência, discrimina-
ção, questões ligadas aos direi-
tos humanos e a construção por
exemplo de uma cultura  pré
dos direitos humanos como
racismo,  homofobia e outros.
“Pretendemos poder trabalhar
junto com a Prefeitura na for-
mação e capacitação de profes-
sores e eventualmente alunos

que possam estar junto as es-
colas trabalhando estas temá-
ticas”.

A possibilidade da implan-
tação do projeto em Paraíso
surgiu através do estudante
Luiz Henrique Garbellini Filho.
Ele é aluno da Faculdade de
Direito na Unesp e já participa
do projeto. “De fato é um pro-
jeto que tem uma fundamental
importância para a construção
dos Direitos Humanos aqui na
nossa sociedade. Existe a pos-
sibilidade deles expandirem as
fronteiras e o projeto poderá
ser implantado em Paraíso”,
disse.

O universitário opina que a
iniciativa seria um grande gan-
ho para a comunidade. “É in-
teressante que se traga uma
visão mais crítica para o mu-
nicípio, uma visão que respei-
te os Direitos Humanos, as ga-
rantias fundamentais e princi-
palmente quem está em posi-
ção de vulnerabilidade no nos-
so município”, acrescenta. Em
contato com o amigo Talles Oli-
veira, da Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Social, os
contatos entre a Prefeitura e a
Unesp tornaram-se mais estrei-
tos possibilitando a primeira reu-
nião entre as partes.

Conforme a secretária mu-
nicipal de Educação, Maria
Ermínia Preto de Oliveira Cam-
pos o Projeto de Cidadania po-
derá colaborar muito com a
Rede de Educação. “Através
do que nos foi apresentado
poderemos trabalhar com os
adolescentes, principalmente
alunos do sexto anos, levando
a eles assunto tão relevantes
como bulling, racismo, levan-

do os alunos a pensarem e a se
colocar no lugar do outro”,
observa. Foi sugerido a implan-
tação do projeto numa escola
estadual e outra municipal. “Va-
mos tentar abranger o Distrito
de Guardinha, nesta proposi-
ção”, acrescenta.

Dilma disse ter ficado feliz
porque todas as partes envol-
vidas abraçaram o projeto. “Ti-
vemos aqui a participação de
representantes da Secretaria da
Educação, a 35ª Superintendên-
cia Regional de Ensino, o Con-
selho da Criança e do Adoles-
cente. Buscaremos inserir nes-
ta parceria  a Faculdade Direi-
to aqui de Paraíso para que
possamos todos juntos  implan-
tar este projeto em pelo menos
duas escolas  que de início pen-
samos na E.M.Ibrantina Amaral
e E.E São João da Escócia,
sem nos esquecermos das cri-
anças de Guardinha”, enume-
ra.

A vice-prefeita acrescenta
recursos podem ser buscados
junto ao FIA (Fundo da Infân-
cia e Adolescência. “Para co-
locar em prática não é um cus-
to alto. Acredito que teremos
uma parceria da Secretaria de
Desenvolvimento Social, com
a Secretaria da Educação com
apoio do prefeito. É um proje-
to que envolve várias secreta-
rias. Isso que prego desde o
início administração participa-
tiva  e onde todos podemos
juntos, os secretários, todas as
entidades  e todos os órgãos
da  cidade  juntos fazermos um
trabalho  melhor para a nossa
cidade e isso vai trazer um re-
flexo muito grande para a área
social”, finaliza.

Representantes da Prefeitura e Unesp avaliam
possibilidade de desenvolverem projeto conjunto
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Por João Oliveira

Na segunda-feira (18/12), o
presidente da Câmara Munici-
pal, Marcelo de Morais, apre-
sentou emenda aditiva ao pro-
jeto de Lei Orçamentária de
2018 do município de São Se-
bastião do Paraíso, criando a
dotação no valor de R$ 1 mi-
lhão destinado ao distrito da

Em orçamento de 2018, Câmara aprova emenda
que destina R$ 1 milhão para obras em Guardinha

Guardinha para a construção
de um parque recreativo, pavi-
mentação de ruas, construção
e ampliação da rede de ilumi-
nação e construção de rede de
esgoto sanitário.

Na Audiência Pública do
Orçamento Participativo, rea-
lizada no dia 28 de novembro,
diversos moradores de
Guardinha estiveram presentes

a Câmara, onde reivindicaram,
principalmente, a pavimentação
de ruas. A fim de atender a de-
manda, Marcelo acresceu
emenda para destinar recursos
àquele Distrito, que inicialmen-
te foi assinada pelos vereado-
res Ademir Ross, Cidinha
Cerize, José Luiz do Érica,
Lisandro Monteiro, Vinício
Scarano, Luiz de Paula e após

sessão ser suspensa para aná-
lise da comissão, pelos verea-
dores Jerominho, Sergio Go-
mes e Paulo César.

Deste recurso, R$ 150 mil
seriam destinados a criação de
um parque recreativo; R$ 700
mil a pavimentação de ruas do
distrito; R$ 50 mil à constru-
ção de rede de esgoto sanitário
e R$ 100 mil para a constru-

ção e ampliação da rede de ilu-
minação pública. Antes de co-
locar a emenda em votação,
Morais solicitou ao presidente
da Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação a possibilida-
de uma análise junto a setor
contábil da Casa.

Após a sessão ser suspensa
por cerca de cinco minutos, a
Câmara aprovou a emenda que

prevê “a criação no orçamento
da despesa a receita no valor
de R$ 1 milhão  de alienação
de bens e imóveis para a cons-
trução de parque recreativo in-
fantil para Guardinha, pavi-
mentação de ruas, rede de es-
goto e construção e ampliação
da rede de iluminação pública”,
e o orçamento municipal para
2018.

O deputado Antonio Carlos
Arantes (PSDB) esteve na ma-
nhã de sábado (16/12) na sede
do Sindicato Rural de Passos,
onde se reuniu com produto-
res de leite para discutir a crise
no setor e a falta de ação dos
governos estadual e federal na
defesa da produção. Além de
diversas lideranças, estava pre-
sente o presidente da Associa-
ção Brasileira dos Produtores
de Leite (Abraleite), Geraldo de
Carvalho Borges.

O presidente da Abraleite
fez um breve histórico dos pro-
jetos que estão tramitando no
Congresso Nacional. Ele res-
saltou a importância da parti-
cipação do produtor nas dis-
cussões dos problemas e nas
proposições de projetos que

Arantes participa em Passos de
encontro com produtores de leite

envolvem questões tributárias,
sanidade e vigilância.

O deputado Arantes fez um
balanço de seu trabalho na
Assembleia Legislativa em de-
fesa do produtor rural e do di-
reito de propriedade. Arantes
falou da agroindústria familiar,
da lei dele que abriu as portas
do queijo minas para o Brasil e
para o mundo, e do projeto dele
que cria a delegacia de polícia
especializada para atender ao
homem do campo.

Arantes destacou sua luta
contra o projeto petista que está
tramitando na ALMG que faci-
lita a invasão de terras e difi-
culta a reintegração da posse:
“Estão querendo acabar com
nosso direito de propriedade e
não podemos deixar isso acon-

tecer. Por isso, peço o apoio
de todos vocês. Temos que
convencer os outros deputados
a votarem contra, senão, esse
projeto pode ser aprovado e vai
ficar muito difícil a reintegra-
ção de posse. Temos que agir
juntos contra este absurdo”,
afirmou.

Para Antonio Carlos, reuni-
ões como aquela são muito
importantes porque, quando
um sindicato promove a união
dos produtores em defesa dos
interesses da classe junto à in-
dústria, o leite é valorizado.
Arantes lembrou que os pro-
dutores não devem se esque-
cer dos políticos que defendem
o setor, porque isso é muito
importante para a produção
mineira.

O presidente da Abraleite,
Geraldo Borges, destacou o
trabalho do deputado Arantes
em prol do produtor: “Precisa-
mos valorizar os políticos que
são do campo e que usam sua
posição para nos defender.
Agradeço de coração a atuação
de Arantes, principalmente em
benefício do produtor de leite”,
ressaltou.

O presidente do Sindicato
Rural de Passos, Darlan Esper
Kallas, agradeceu a presença de
Arantes: “Com o deputado An-
tonio Carlos Arantes podemos
contar e é sempre bom tê-lo em
nossas reuniões, pois ele pre-
sencia nossas angustia e é nos-
sa voz no parlamento mineiro”,
declarou.

(por J.C.Janot)

As secretarias municipais
de Desenvolvimento Agropecu-
ário e a de Meio Ambiente da
Prefeitura de São Sebastião do
Paraíso confirmaram a realiza-
ção dos primeiros exames
laboratoriais das águas nas co-
munidades rurais dos bairros da
Faxina e Mercês. O trabalho é
uma parceria que envolve o
município e a empresa Olam
Cofee Exportadora, a Compa-
nhia de Saneamento de Minas
Gerais (Copasa), a Empresa de
Assistência Técnica e Extensão
Rural (Emater), o Instituto Mi-
neiro de Agropecuária (IMA) e
a Associação Comercial, Indus-
trial, Agropecuária e de Servi-
ços (Acissp). O projeto prevê
uma série de ações para me-
lhorar as condições de vida dos
moradores da zona rural de São
Sebastião do Paraíso.

A parceria celebrada pela
exportadora e a Prefeitura en-
volve o desenvolvimento de
ações de sustentabilidade e res-
ponsabilidade nos aspecto
ambiental, social e econômico.
Os primeiros encontros foram
realizados no início de outubro
com produtores e moradores
das comunidades rurais das
associações das Mercês e da
Faxina, quando aconteceram
treinamentos com profissional
de coaching abordando a
autoestima do produtor e su-
cessão familiar do agronegócio
café, alem de cursos de degus-

tação, classificação de café e
custo de produção, ambos mi-
nistrados pelo Senar.

Conforme a secretária Yara
de Lourdes Souza Borges, o
objetivo é desenvolver ativida-
des que visam conscientizar os
produtores em relação a res-
ponsabilidade ambiental. "Tra-
ta-se de um projeto integrado,
em vários aspectos, com ver-
tentes relacionadas a preserva-
ção de nascentes, análise da
potabilidade e vasão das águas
e construção de fossas sépti-
cas", explica.

Serão realizadas ações de
consultoria em algumas propri-
edades, trabalhando questões
relacionadas a custos e tratos
culturais, que são passos im-

portantes para o processo de
certificação. Também aconte-
cerão treinamentos de seguran-
ça do trabalho e uso de Equi-
pamentos de Proteção Indivi-
dual (EPIs). Todo o projeto
contemplará ações direci-
onadas para o campo econô-
mico, social e de meio ambi-
ente. Em novembro, a Copasa
efetuou a coleta de amostras de
águas nas propriedades. "Já
temos os primeiros resultados
e aguardamos a contra prova
para que possamos entregar o
material aos produtores", diz
Yara. A secretária afirma  que
a partir dos dados coletados é
que serão tomadas as providên-
cias. "Vamos levar soluções
para os casos onde for neces-

sário, com ações que vão des-
de a proteger as nascentes, re-
cuperar a Área de Preservação
Permanente (APP)", comenta.

Ela explica ainda que, atra-
vés dos resultados, é que será
decidido quais os locais rece-
berão as fossas sépticas. Equi-
pe da Secretaria e dos demais
parceiros do projeto começa-
ram a demarcação dos locais.
"Este também é um marco des-
ta administração, um trabalho
que estamos desenvolvendo em
conjunto com a participação
das secretarias de Desenvolvi-
mento Agropecuário, de Meio
Ambiente, da Saúde, além do
setor de Vigilância. É um avan-
ço muito significativo que tem
o apoio total do prefeito Walker
Américo", anuncia a secretária.

Os parceiros aguardam
também um parecer da Copasa
em relação a análise das águas.
"É uma empresa que tem o
knowhow sobre os procedi-
mentos que devemos tomar,
por isso a razão desta ação con-
junta", descreve. A busca de
soluções e o trabalho coletivo
são um dos pontos principais
do projeto. "É uma parceria e
é fundamental estarmos juntos,
produtor, empresas, a Prefei-
tura e as demais colaborado-
res. Este é o princípio desta
administração, parceria para
trabalharmos juntos e, assim,
termos soluções eficientes", fi-
naliza a secretária.

Secretarias analisam águas em
comunidades rurais de Paraíso

Trabalho feito nas associações rurais aponta
necessidade de preservação das nascentes

Divulgação

Os estagiários do curso de
medicina da UFMG, Felipe Vallt
e Carla Almeida, promoveram
projeto de Ação Social no Lar
dos Idosos São Vicente de Pau-
lo, de Jacuí, com o objetivo
estimular um vínculo maior
entre adolescentes e idosos por
meio do desenvolvimento de
atividades recreativas e
educativas, contando com a
participação dos estudantes do
3º ano do ensino médio da Es-
cola Estadual Professora Ma-
ria Leonor Nasser, com apoio
da diretora Angelita Reis, fun-
cionários dos PSFs, funcioná-
rios do Lar e a participação do
aluno do primeiro colegial, Iago
Ribeiro Clarismunde na parte
musical do evento.

Estagiários de
medicina promovem

projeto de ação
social nos Lar dos
Idosos, em Jacuí

O projeto contou com sa-
lão de beleza (corte e pintura
de cabelos e unhas), música ao
vivo, bingo com (diversos prê-
mios), alimentação com  (fru-
tas, saladas, cachorro-quente,
torta de frango e picolés).

Os estudantes criaram car-
tazes sobre educação alimen-
tar, ensinando os idosos a cri-
arem o hábito de uma alimen-
tação mais saudável.

Apoiaram o projeto social a
Secretária de Saúde de Jacuí,
PSF Benedito Nogueira, PSF
Odila Pereira, os cabelereiros
Laila e Paulo Henrique, Sorvete-
ria Jacuí, Sacolão Central, Pani-
ficadora Jacuí, Alpha Supermer-
cado, Supermercado Oliveira e
Supermercado São Matheus.

A Câmara Municipal de Jacuí MG, certifica e dá fé que na data de 19 de
dezembro de 2017 transcorreu o prazo de interposição de recurso da empresa
Construtora Bueno Eireli – ME, referente processo 19/2017; Certame
licitatório da modalidade tomada de preço nº 002/2017 da Câmara Municipal
Jacuí/MG. Jacuí, 20 de dezembro de 2017. Comissão Permanente de
Licitação

A Câmara Municipal de  Jacuí, DECLARA na data de 20 de dezembro de 2017
a empresa Luis Antonio M.T. Aranda Engenharia – ME, a vencedora do
certame licitatório referente processo 19/2017; Modalidade tomada de preço
nº 002/2017 da Câmara Municipal Jacuí/MG. Jacuí, 20 de dezembro de 2017.
Comissão Permanente de Licitação

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Liquidante da Cooperativa de Produtores de Cafés Finos
do Sul de Minas Ltda., COOPERFIL, usando das
atribuições conferidas pelo Estatuto Social, convoca os
seus 958 (novecentos e cinquenta e oito) associados para
se reunirem em Assembleia Geral Extraordinária, que se
realizará na sede social da cooperativa, situada à Rua Piauí,
n.º 45,55, bairro Vila Helena, São Sebastião do Paraíso –
Estado de Minas Gerais – no próximo dia 30 de Dezembro
de 2017, em primeira convocação às 17:30 horas, com a
presença de 2/3 (dois terços) do número total de
associados. Caso não haja número legal para a instalação
da Assembléia, ficam desde já convocados para a Segunda
convocação às 18:30 horas no mesmo dia e local com a
presença da metade mais 01 (um) do número total de
associados. Persistindo a falta de “quorum legal”, a
Assembléia realizar-se-á em terceira e última convocação
às 19:30 horas com a presença de no mínimo 10 (dez)
associados a fim de deliberar sobre a seguinte ordem do
dia: 1) Relatório e Balanço do estado da liquidação; 3)
Prestação de Contas da Gestão no período; 3) Demais
assuntos competentes a serem regulamentados em AGE
de acordo com os artigos 22 ao 37 do Estatuto Social.

São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de Dezembro de 2017.

Gerson Pereira Salgado
Presidente
Cooperfil
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Na última do ano (18/12),
a Câmara Municipal encerrou
votações às emendas e modifi-
cações ao projeto orçamentá-
rio do Executivo Municipal para
o ano de 2018. A sessão seguiu
em ritmo tranquilo e o ponto
mais polêmica durante a reu-
nião foi a rejeição dos verea-
dores na aprovação de emenda
que concederia ao Executivo
20% de remanejamento: Câma-
ra aprovou R$ 7 milhões.

O Executivo pedia autoriza-
ção para abertura de créditos
suplementares até o limite de
20% do somatório do montan-
te previsto, definido em R$
211.205.757,00. Caso fosse
aprovado, a Prefeitura teria
cerca de R$ 42,2 milhões para
remanejar. Diante disto, a Co-
missão de Finanças, Justiça e
Legislação rejeitou o pedido do
Executivo e apresentou emen-
da alterando o limite de 20%
para 7%, o que significaria
remanejamento de até R$ 14,7
milhões.

Todavia, a maioria dos ve-
readores rejeitou a emenda
apresentada pela Comissão.
Luiz de Paula, Cidinha Cerize,
Lisandro Monteiro, Ademir
Ross e José Luiz das Graças
votaram contra a proposta.
Além deles, o presidente da
Casa, Marcelo Morais, que não
tem poder de voto, também se
manifestou contrário à
propositura. Vinício Scarano,

Na última sessão do ano, Câmara aprova
orçamento municipal de R$ 211 milhões para 2018

Sérgio Aparecido Gomes, Paulo
César de Souza e Jerônimo
Aparecido votaram a favor dos
7%.

Diante deste cenário, os
seis vereadores contrários
apresentaram uma nova emen-
da, limitando os valores a se-
rem remanejados pelo Execu-
tivo a R$ 7 milhões, equivalen-
te a 3,3%. A Comissão de Fi-
nanças, Justiça e Legislação
rejeitou a proposta, mas Cidi-
nha Cerize, Luiz de Paula,
Ademir Ross, Lisandro Mon-
teiro e José Luiz das Graças
derrubaram o parecer da Co-
missão e aprovaram o valor.

Os vereadores favoráveis
ao remanejamento menor ale-
garam durante sessão que a
decisão teve como objetivo
oferecer à Câmara maiores
condições de fiscalizar a for-
ma com que a Prefeitura ad-
ministrará os recursos públicos
durante o próximo ano. Mar-
celo voltou a declarar que Câ-
mara não negará remaneja-
mento ao prefeito caso seja fei-
to outro pedido.

“Queremos fiscalizar as
ações do prefeito de seis em
seis meses. Caso ele precise de
um remanejamento maior no
meio do ano, basta nos pedir.
Nosso papel não é atrapalhar o
trabalho da Prefeitura, e sim dar
transparência a todos os atos
políticos realizados em São
Sebastião do Paraíso”, ressal-
tou o presidente.

Entre as emendas de mai-

or destaque também foi apro-
vada com modificação propos-
ta do Executivo de aprovar a
contribuição patronal ao Ins-
tituto de Previdência dos Ser-
vidores Públicos Municipais
(Inpar) de 14 para 17,8%. No
entanto, no projeto enviado
pelo Executivo havia um pa-

rágrafo dando um prazo mai-
or ao município em fazer o
repasse dessa contribuição
sem o pagamento de juros. A
pedido do presidente, que ale-
gou que isso seria inviável, o
projeto foi modificado alteran-
do essa questão e aprovado
em plenário.

Também foi aprovada
emenda criando dotação para a
destinação de R$ 1 milhão para
obras na Guardinha (matéria
nesta edição) e emenda que anu-
la parcialmente o montante de
R$ 150 mil da Secretaria Muni-
cipal de Comunicação e aumen-
ta o orçamento em mesmo va-

lor para a Secretaria Municipal
de Segurança Pública, Trânsi-
to, Transporte e Defesa Civil.
Marcelo disse ainda que os pe-
didos da população que não fo-
ram contemplados no Orça-
mento Municipal será feito em
forma de indicação pelos vere-
adores no próximo ano.

Reunião foi suspensa para Comissão de Finanças dar parecer em valor de remanejamento ao Executivo

ASSCAM

O Plenário da Assembleia
Legislativa de Minas Gerais
(ALMG) aprovou, em 2° tur-
no, o Projeto de Lei (PL) 770/
15, que altera a Lei 14.486, de
2002, que disciplina o uso de
telefone celular em salas de
aula, teatros, cinemas e igre-
jas. Os deputados também
apreciaram projetos sobre ins-
talação de bebedouros e sani-
tários em estabelecimentos
bancários e colocação de
plaquetas em braile em táxis

De autoria do deputado Gil-
berto Abramo (PRB), o proje-
to foi aprovado na forma do
substitutivo n° 1, da Comissão
de Educação, Ciência e
Tecnologia. A mudança é no
sentido de ampliar o rol de lo-
cais com proibição de uso des-
ses dispositivos, de modo a
estender essa restrição a bibli-

Aprovada lei que proibe celular na escola
Em vários estabelecimentos o uso do aparelho celular em sala já é restrito com
aprovação de nova legislação fica proibido o uso de celular nas escolas e teatros

otecas e outros locais de estu-
do. O substitutivo teve como
objetivo deixar claro a limita-
ção do uso desses aparelhos
em espaços destinados a estu-
dos. Dessa forma, o texto
explicita que em salas de aula,
bibliotecas e demais espaços
destinados ao estudo, é veda-
do também o uso de outros
aparelhos eletrônicos que pos-
sam prejudicar a concentração
de alunos e professores, salvo
em atividades com fins peda-
gógicos.

Outro projeto aprovado em
2° turno é o PL 994/15, que
torna obrigatória a instalação de
bebedouros e sanitários nos
locais de atendimento ao públi-
co em estabelecimentos bancá-
rios. A proposição foi aprova-
da na forma do substitutivo n°
1, da Comissão de Defesa do

Consumidor e do Contribuin-
te. O substitutivo tem como
objetivo adequar a proposição
à técnica legislativa e à termi-
nologia atualmente empregada
para se referir às pessoas com
deficiência, além de dar o pra-
zo de 120 dias após a publica-
ção da lei para o cumprimento
do disposto.

O texto aprovado altera a Lei
14.235, de 2002, que dispõe
sobre o atendimento a clientes
em estabelecimentos bancários.
A proposição dá nova redação
ao artigo 4° da lei, prevendo que
o estabelecimento bancário é
obrigado a instalar, para uso dos
clientes, banheiro, bebedouro e
assentos individuais adaptados
às necessidades da pessoa com
deficiência.

REGULAMENTANDO
Em São Sebastião do Para-

íso a Prefeitura através do De-
creto nº5034 regulamentou o
uso de telefones celulares,
tablet, smartphone e aparelhos
congêneres nos espaços exter-
nos e interno da administração
municipal, entre os funcioná-
rios durante o período de ex-
pediente.

A legislação prevê a proibi-
ção do uso dos aparelhos nas
dependências públicas munici-
pais, com a finalidade de aces-
so as redes sociais, sites de
relacionamento bem como
quaisquer outros sites que se-
jam sem relação alguma ao
exercício da função. A medida
abrange também aos conduto-
res de veículos oficiais. O não
atendimento incorrerá em me-
didas cabíveis como advertên-
cias e outras penalidades em
caso de reincidência.

Em vários estabelecimentos o uso do
 aparelho celular em sala já é restrito

Reprodução
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES

R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.

R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S

R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.

R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.

R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...

R$ 120 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

02 banheiros, lavanderia, lote com cerca de 2250,00m2.

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia

elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e

pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS

R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina

comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/

financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS

R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2

R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,

terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia

R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto

cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,

banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02

autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço

garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh

soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,

banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro

soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,

cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

Por João Oliveira

O atleta paraisense  e luta-
dor de MMA, João Paulo Fran-
ja, encerrou o ano com mais
uma grande vitória. Ele parti-
cipou da 14ª edição do Thunder
Fight, disputado em São Paulo
no sábado (16/12). Inicialmen-
te, o atleta era cotado para dis-
putar nova edição do Kings of
The Beach em Guarujá, mas

Franja fecha o ano com mais uma
vitória em campeonato de MMA

não atingiu o peso necessário
em sua categoria e surgiu a
oportunidade de disputar even-
to em São Paulo, de onde saiu
vitorioso.

Franja se mudou para
Guarujá onde tem buscado
construir carreira e se desta-
car no esporte, tentando atin-
gir o sonho de lutar do Ultimate
Fighting Championship, maior
evento que existe na categoria
MMA. Embora não tenha con-

seguido lutar no Kings, ele foi
chamado para o Thunder, onde
disputou em duas categorias
acima da que ele está acostu-
mado.

“Eu estava bem preparado,
já vinha treinando há bastante
tempo para poder disputar na
minha categoria e estava bem
psicologicamente; então deci-
di topar o desafio”, ressalta.
Franja começou o primeiro
round levando a pior, mas con-

seguiu nocautear o adversário,
Deleon “Biligancho” no segun-
do em 58 segundos. Confor-
me destaca, essa disputa en-
cerrou o ano com chave de
ouro e a expectativa para 2018
é continuar batalhando para
tentar o Jungle Fight, outro
importante evento da catego-
ria.

“Desta maneira as portas
vão se abrindo. Foi uma dis-
puta difícil, mas foi muito boa.

Isso ajudou a elevar novamen-
te meu nome no mundo da luta.
Este ano foi muito bom, eu es-
tava há bastante tempo sem
treinar e nunca pensei que mu-
daria para Guarujá onde segui-
ria carreira e realizaria meu so-
nho, topei o desafio  e não es-
perava que o ano fosse termi-
nar tão maravilhoso assim, foi
obra de Deus”, ressalta.

Vitorioso e em residência
nova, o atleta, que passa férias

em Paraíso, ainda não esquece
o apoio que tem recebido de
empresas no município. “Te-
nho muito a agradecer ao pes-
soal da Polidrogas; ao Simon e
Iverson, meus tatuadores;  ao
pessoal do Único Lounge e do
Shamrock Pub, ao Açaí
Delivery, ao Atitude Fit, a Pri-
me Sports, ao CrossFit, ao
Rock Burguer e a todos que
tem me apoiado muito nessa
caminhada”, completa.

Atleta, que se mudou para Guarujá para seguir carreira no octógono, saiu vitorioso de mais um disputa

FOTOS: Arquivo pessoal

O secretário de Estado de
Governo, Odair Cunha, anun-
ciou (15/12), no Palácio da Li-
berdade, em Belo Horizonte,
que o governo de Minas Ge-
rais irá regulamentar a Lei Es-
tadual 22.231, de 2016, que
dispõe sobre a definição de
maus-tratos contra animais e
estabelece punições para esse
tipo de crime. De acordo com
a lei, são considerados maus-
tratos quaisquer ações ou
omissões que atentem contra
a saúde ou a integridade física
ou mental do animal. Entre as
situações estão a privação das
suas necessidades básicas;
agressão (causando sofrimen-
to, dano físico ou morte); aban-
dono e trabalhos excessivos
que resultem em sofrimento.

Para o secretário Odair Cu-
nha, a causa animal também é
uma causa do Governo do Es-
tado. “Realizar esse ato aqui na
sede do Governo de Minas
Gerais significa que nós reco-
nhecemos a causa de proteção
dos animais como uma causa
que deve ser abraçada pelo Es-
tado. A causa de vocês também
é a causa de todos nós, na me-
dida em que estamos buscan-
do políticas e iniciativas que
criem condições objetivas de
tratamento adequado aos ani-
mais”, afirmou a ativistas e re-
presentantes de ONGs que lu-
tam pelas causas de proteção
animal, durante evento no Pa-
lácio da Liberdade.

Cunha também destacou
que é importante garantir par-
cerias para que as ações sejam
efetivas. “É importante adotar-
mos ações que garantam
efetividade na causa animal,
como o decreto que vai regula-
mentar a lei que combate os

Governo anuncia medidas
de combate a maus-tratos
contra animais no Estado

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques, partos,
vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Decreto irá regulamentar legislação que define os tipos de crime
e cria multas para os infratores, que pode chegar a R$ 3 mil

maus-tratos contra animais,
aplicando em penas e multas
administrativas para coibir ain-
da mais qualquer tipo de mau-
trato que eles possam sofrer no
Estado de Minas Gerais. Esse é
nosso compromisso, trabalhan-
do em parceria com os municí-
pios, a Polícia Militar, a Polícia
Civil, a Secretaria de Estado de
Meio Ambiente, a Secretaria de
Saúde, compreendendo as mui-
tas faces dessa causa que inte-
ressa a todos nós”, afirmou.

A lei – fruto do projeto de
autoria dos deputados estadu-
ais Noraldino Junior e Fred
Costa – prevê multa de R$ 900
em caso de maus-tratos que
não acarretem lesão ou óbito
ao animal, de R$ 1.500 em si-
tuações que causem lesão e R$
3.000 quando levarem a óbito.
Se determinada ação ou omis-
são implicar em maus-tratos

contra mais de um animal, o
valor da multa poderá ser
majorado em até um sexto. As
despesas com assistência ve-
terinária e demais gastos decor-
rentes serão de responsabilida-
de do infrator. A Polícia Militar
de Minas Gerais poderá firmar
convênios com os municípios,
visando o cumprimento das
atividades de fiscalização, bem
como a aplicação das respecti-
vas penalidades.

O deputado Noraldino Ju-
nior comemorou a realização da
cerimônia no Palácio da Liber-
dade como uma conquista dos
ativistas. “Hoje é um momento
de reconhecimento e agradeci-
mento. Muitas conquistas estão
por vir, muitas lutas virão pela
frente, mas pela primeira vez
esse simples ato gera um ato de
reconhecimento e respeito pela
nossa luta”, celebrou.

PARCERIA
Durante o evento também

foi firmada parceria entre a
Companhia Energética de Mi-
nas Gerais (Cemig) e a ONG
Aliança Juizforana pela Defe-
sa dos Animais (Ajuda), que
vai permitir à associação rece-
ber doações financeiras de cli-
entes da Cemig que forem des-
tinadas à preservação da fauna
urbana local, incluindo ações
voltadas ao tratamento, prote-
ção e bem-estar dos animais,
como cachorros e gatos de
rua.

Compareceram ao evento o
secretário de Estado de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, Germano Luiz
Gomes Vieira, o diretor-presi-
dente da Cemig, Bernardo
Alvarenga e o deputado esta-
dual Fred Costa.

(Central de Imprensa Gov. MG)

Marcelo Sant’Anna/Imprensa MG
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1369

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3
vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedi-
dos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acon-
tecera.  E.S.M.

VEÍCULOS

• CORSA CLASSIC LS 1.0: vendo,
ano 2011, cinza, direção hidráulica,
documentos OK e super conserva-
do. Valor R$ 18.600,00. Tratar (35)
9 9163-4767 e (35) 9 9938-0665
com Luiz Fernando.

• CAMINHÃO F4000 BEGE: Vendo
ano 85 muito bom e conservado,
carroceria em bom estado, ideal para
fretes e serviços rurais, valor R$
32 mil, aceita proposta ou veiculos
conforme o interesse, tratar c/Pau-
lo 98712-6149

• COMPRO, TRATOR CARRETO E
ENCILADEIRA: (35) 9 9911 8008

• MOTO YAMAHA CROSSER 150:
vendo, branca, 2014/15, 15.000km,
2º dono, super conservada. R$
8.500,00. Fone 99120-7090.

• SCANIA T112 H 4X2: Vendo, ano
1985 branca e o semi reboque
randon 1998 Branca valor de R$
75.000,00. Tratar pelo telefone
Watsap : 9 9181-4733 – 9 9261-
2993 ou 3558-9728

IMÓVEIS

• ALUGA-SE CASA: RUA MARIA
AMÉLIA, 200, com 3 dormitóri-
os, 1 suíte, área de serviço, sala,
cozinha e banheiro. Garagem
para 2 veículos. Tratar fones
99167-4145 (tim), 99120-8252 (oi)
e 99167-4154 (tim), direto com o
proprietário na Rua Ítalo Nicolini,
37 Jardim Independência.

• VENDO CASA MCMV: ótimo imóvel,
2 quartos, sala, cozinha, entrada faci-
litada ou aceita veículo parte pagamen-
to. Tratar Paulo/Cidinha creci 4259.
Tratar 9 8712-6149 e 3531-1301

• ALUGA-SE CASA: RUA JOSÉ
FÉLIX, N° 55 – Jardim Independên-
cia, na cidade de São Sebastião
do Paraíso - MG, Valor R$ 910,00.
Garagem para 01 carro coberto.
4 Quartos sendo uma suíte. 1
cozinha, copa, sala, banheiro so-
cial, 1 quarto de dispensa e 1 la-
vanderia. Quintal de tamanho
bom. ÁREA DE CHURRASCO Con-
tato: Eliane (35)3539-2212

• VENDE-SE SOBRADO: Rua João
Marinzeck, 12, Santa Maria, ao lado

da Escola Ditão, possui 3 quartos,
área de serviço, terreno ao lado,
copa e cozinha grande, preço à com-
binar. Tratar 3531-3214 e 99147-
4163 com João

• CASA JARDIM AMÉRICA: Vendo
casa com 3 quartos, sala, cozinha,
portão eletrônico, cerca elétrica, ga-
ragem coberta 3 carros, área
construída 114 m2, aceita veículos
como parte do pagamento valor R$
170 mil, tratar c/Paulo ou Cidinha,
CRECI J4259 Cel: 98858-1364 /
98712-6149

• SITIO 8 ALQUEIRES: Vendo com
13 mil pés de café, casa ,curral,
eucalipto, aceita propostas, valor R$
400 mil, tratar c/Paulo ou Cidinha
CRECI J4259 Cel: 98858- 1364 /
98712-6149

• CASA JARDIM VERONA: Ven-
do casa com cômodo comercial
de 3 quartos, próxima de escola,
terreno de 250m2 ,valor R$ 170
mil, tratar c/Paulo ou Cidinha CRECI
J4259 Cel: 98858-1364 /98712-
6149

• CASA 3 QUARTOS MINHA CASA
MINHA VIDA: Vendo ótima casa de
3 quartos ,sala e cozinha, lavande-
ria coberta, aceita veículos como
entrada, R$ 140 mil, tratar c/Paulo
ou Cidinha CRECI J4259 Cel: 98858-
1364 /98712-6149

• ALUGA-SE SAN GENARO: 3 quar-
tos com suíte, garagem para 2 car-
ros coberto e com cômodo nos fun-
dos. Rua Joaninho Delfante, 175.
Tratar 3531-1847

• OPORTUNIDADE - VENDO BAR-
RACÃO NOVO NA AV. ZEZÉ
AMARAL: terreno com 387m² e
300m² de construção, bem monta-
do, com cozinha, banheiro e
mezanino com 40m². Tratar fone
3531-3872 e 9 9107-6276

• TERRENO: vende-se no bairro
Portaldos Ypês, com 316m², de es-
quina, ótima localização, quadra 1.
R$ 85 mil. Tratar 9 8875-1127 (zap)

• ALUGA SOBRADO NO CENTRO: 
Garagem com portão eletrônico,  2
quartos, 1 suíte, 2 banheiros, sala,
copa, cozinha e área de serviço.
Ótima também para ponto comerci-
al. Segura, clara e  bem ventilada.
Valor: R$ 1.000,00 Tratar com pro-
prietário: (35) 9 8435-3570.

• CASA- VENDE-SE: na rua Virgílio
Zanin, n.º 190 São José I, em São
Sebastião do Paraíso. Sala, cozi-
nha, 3 quartos sendo 1 suíte, área
de serviço, garagem. Tratar pelo tel.
(35) 3558 – 1517 com o proprietá-
rio.

• GALPÃO NO CENTRO: vendo,

com 700m², entrada para as duas
ruas. Tratar 9 9883-1460

• APARTAMENTO – VENDE-SE: lin-
da cobertura no centro de São Se-
bastião do Paraíso, todo reforma-
do, 4 quartos, 3 suítes, 2 salões,
área para churrasco, cozinha e de-
pendências, 2 vagas de garagem.
Tratar com proprietária Denise, tel.
(35) 3558-4680 ou  99870-4479.

• CASA VENDO: JARDIM DIAMAN-
TINA, na av. Terezinha Sillos
Ferreira, 620. Tratar 99986-4795
vivo – 9220-6082 tim – 8878-0225
oi com Felipe ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira dos
Santos s/n. Tratar 99986-4795 vivo
– 9220-6082 tim – 8878-0225 oi com
Felipe ou Francisca.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRETO:
aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, ga-
ragem para um automóvel. Tra-
tar 35 98801-8241
• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banhei-
ro. Tratar 3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com 3.800
metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de en-
trada + porta social, com pequeno
depósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-
tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563
• RANCHO MARGENS DE FURNAS:
vendo ou troco, perto da balsa de
Guapé, 250m² churrasqueira, pis-
cina, toda mobilhada, garagem para
lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• CHÁCARA COND. CACHOEIRA:
vendo ou troco, toda fechada, muro
+ alambrado. Casa com 260m², com
churrasqueira, fogão a lenha, cons-
trução nova, gramado, com escri-
tório e área total 2.500 mt². Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁCA-
RA NAS 3 FONTES: ÁREA: 6.000m²
- FRENTE PARA RUA ASFALTADA,
FUNDOS PARA RIO SANTANA, MUI-
TA ÁGUA DE MINA, PASTINHO E AR-
VOREDO. TRATAR (35) 3531-1563
- 9238-98991

DIVERSOS

• COMPRO OU TROCO: som com
toca-discos de vinil e fitas k7 em
bom estado de conservação, com
entrada AUX, entrada para micro-
fone e mínimo de 70w de potência.
Contato (35) 9 8434-1667 (cel. /
Whatszap)

• COMPRO TÍTULO CLUBE OURO
VERDE: tratar pelo fone 9 8401-0854

• COMPRO: LP´s (discos de vinil) e
Fitas VHS (vídeo). Dispenso serta-
nejo, preferência por Internacional,
Francesa, Rock, Jaazz, Disco, ex-
perimental e Rock Nacional. Conta-
to (35) 9 8434-1667.

VENDO: • Seladora  elétrica para
embalagens plásticas com  pedal de
ferro 30 cm / 110 volts Marca: R.
Baião Valor: R$ 65,00. • Fac Símile
SHARP com telefone e bina Modelo:
UX-44 com manual – Valor: R$
80,00. • Rádio CCE portátil AM/FM -
Com saída para CD e fita cassete –
Valor: R$ 80,00. • Bina para telefo-

ne FORCE LINE - (Aprovado pela
Anatel) - com certificado de homo-
logação e conformidade – Valor: R$
20,00. • Secretária eletrônica
PANASSONIC para telefone com
manual e duas mini fitas cassetes –
Valor: R$ 50,00. • Gravador manual
de fita cassete à pilha. Marca:
PANASSONIC – Valor: R$ 30,00. •
Caixas de som para computador
marca M TEK. Valor: R$ 25,00. • Te-
clado preto para computador - Mar-
ca Delgado E – Blue – Valor: R$
30,00. • CD player portátil com rádio
AM/FM  - Stéreo LENOX SOUND com
manual – Valor: R$ 50,00. • Telefone
sem fio SIEMENS com manual
Gigaset AC600/ 24GHZ – Valor: R$
70,00. • Capacete de bicicleta
PROTEK Azul marinho e dourado com
garrafa de água preta 550ml. Valor:
R$ 25,00. • Estabilizador com saída
para 5 tomadas RAGTECH. Valor: R$
30,00.  • Tábua de passar roupa em
ferro NOVÍSSIMA. Valor: R$ 65,00. •
Mesa de fórmica cinza clara em for-
mato semi oval. Valor: R$ 60,00. •
Aparelho de som AIWA NSX –F9 -
Completo com saída para karaokê e
5 cds, fita cassete, rádio AM/FM e
duas caixas de som. Valor: R$
100,00. • Tacho de cobre antigo 5
litros – Valor: R$ 100,00. Tratar com
proprietário: (35) 9 8435-3570.

• MADEIRA PARA ESCORAMENTO
DE CONSTRUÇÃO: vendo, de
toda medida. Tratar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico espe-
cializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO ESTO-
FAMENTOS P/ AUTOS: Av. Bra-
sil,178 A – V. Helena. Tel: 9838-4767
/8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e trans-
portes de cães. Tratar 3558-1404 /
9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• FAÇO PINTURAS: RESIDENCIAL,
COMERCIAL, GRAFIATO, LETREIRO,
TESTURAS, MASSA CORRIDA EM
PAREDE, PINTURAS EM FERRAGEM,
OFERECEMOS NOTA FISCAL SEM
ADICIONAL DE IMPOSTO PARA O
CLIENTE, RASPAGEM DE TACO. Tra-
tar 9 8816-0957

• CONTRATA-SE AUXILIAR COM
EXPERIÊNCIA NA ÁREA CONTÁ-
BIL/FISCAL. Contato 3539-8903.

• CUIDADORA OU INFERMEIRA
PARTICULAR. Ofereço meu servi-
ço, possui curso técnico em enfer-
magem há 10 anos, presto serviço
de banho, medicamento e etc. Tra-
tar Grasiele 98713-8725.

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE  DE
IDOSO no período noturno. Tratar
pelo fone 9 9198-1536 com Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência.
Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• AULAS PARTICULARES: Matemá-
tica para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensi-
no Médio, Vestibular e Concurso
Publico. Fale com Priscila. Informa-
ção pelo telefone: (35) 9177-1308.

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!

Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

A OPORTUNIDADE É AGORA:
LOTES PARCELADOS NO BAIRRO JD. DIAMANTINA,
PEQUENA ENTRADA NO VALOR DE R$ 900,00 E O
RESTANTE EM ATÉ 100 PARCELAS, SENDO AS 12
PRIMEIRAS NO VALOR DE R$ 500,00. ENTRE EM
CONTATO COM NOSSOS CONSULTORES E AGENDE
UMA VISITA. RESTAM POUCAS UNIDADES!!!

9-8863-5552 WHATSAPP - 9-8863-5553 WHATSAPP

IMÓVEIS PARA VENDA:

Cidade Nova  R$ 800.000,00 Cód.: 1.787
Área de terreno:     600m² Construção:  200m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
1 DORM COM ARMÁRIO, SUÍTE COM ARMÁRIO E BANHEIRA, AMPLA
SALA, AMPLA COZ, COZ EXTERNA, ESCRITÓRIO, LAVAND, DESPENSA,
W.C., ÁREA PARA CHURRASCO, PISCINA COM HIDRO, CERCADA DE
PEDRA MINEIRA, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E VÁRIOS
DESCOBERTOS . LAJE, PISO FRIO.

Jd. Acapulco  R$ 230.000,00 Cód.: 1.786
Área de terreno:     270m² Construção:  220m² - 2 DORM COM
POSSIBILIDADE DE CONSTRUIR O 3º., SALA, COPA-COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA PARA CHURRASCO, COM DESPENSA E BANH,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Mocoquinha:  Ideal P/ Área Médica, Próximo a AMPARA
R$ 370.000,00 Cód.: 1.788
Área de terreno:     486,85m²

Jd. Europa R$ 200.000,00 Cód.: 1.789
Área de terreno:     150m² Construção: 100 m² - 2 DORM COM
POSSIBILIDADE DE CONSTRUIR O 3º., SALA, COPA-COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA PARA CHURRASCO, COM DESPENSA E BANH,
GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Nascente do Paraíso R$ 126.000,00 Cód.: 1.790
Área de terreno: 180m² Construção:  70m² - 3 DORM, SALA E COZ
CONJUGADAS, BANH SOCIAL, LAVAND, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Jd das Paineiras R$ 420.000,00 Cód.: 1.774
Área de terreno:     300m² Construção:  200m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SUÍTE COM BANHEIRA, DUCHA E PIA DUPLA, SALA E COZ
CONJUGADAS, COZ EXTERNA COM ÁREA DE LAZER,
CHURRASQUEIRA, DESPENSA E W.C, GARAGEM P/ 04 CARROS.
AQUECIMENTO SOLAR. LAJE, PISO LAMINADO, PORCELANATO.
ACEITA IMÓVEL E, OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO.

Jd. Bernadete R$ 390.000,00 Cód.: 1.619
Área de terreno:     250m² Construção:  160m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, ÁREA P/ CHURRASCO COM
DESPENSA E W.C. GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO.
RECÉM CONSTRUÍDA.

Alto Bela Vista  R$ 280.000,00 Cód.: 1.095
Área de terreno:     250m² Construção:  126m² - 3 DORM, SENDO 01
SUÍTE, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV.  GARAGEM
P/ 02 CARROS.

Centro R$ 200.000,00 Cód.: 937
Área de terreno:     209m² Construção:  150m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANH, SALA DE JANTAR E ESTAR, ÁREA DE SERV, ALPENDRE, FORRO
DE MADEIRA, PISO FRIO.

Jd. Acapulco R$ 125.000,00 Cód.: 1.654
Área de terreno:     209m² Construção:  150m² - 3 DORM, ,SALA,COPA-
COZINHA, BANHEIRO SOCIAL ÁREA DE SERV,GARAGEM P/01 CARRO
COBERTO, FORRO DE PVC E PISO DE CERÂMICA.
IMÓVEL SIMPLES, NECESSITA DE REFORMA.

Vl. Formosa R$ 200.000,00 Cód.: 1.795
Área de terreno:     150m² Construção:  140m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE,
SALA, COPA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 01
CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd.Coolapa R$ 450.000,00 Cód.: 101
Área de terreno:     300m² Construção:  280m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE
COM CLOSET, SALA P/ 02 AMBIENTES, SALA DE TV, COZ COM
GABINETE,BANHEIRO, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE  E
PORCELANATO.

Jd. Europa R$ 650.000,00 Cód.: 1.104
Área de terreno:    540m² Construção:  300m² - 3 DORM, SENDO 01
SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET, OS 02 DORM C/ ARMÁRIOS, SALA P/ 02
AMBIENTES,  C/ CARPETE DE MADEIRA, COPA-COZ, LAVANDERIA,
GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E VÁRIOS DESCOBERTOS.
EDICULA COM LAVANDERIA W.C E QUARTO, DESPENSA.

Jd. Europa R$ 350.000,00 Cód.: 1.292
Área de terreno:    361,15m² Construção:  148,76m² - 3 DORM, SENDO 1
SUÍTE COM ARMÁRIO, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.
AQUECIMENTO SOLAR. PINTURA NOVA.

Jd. Itamarati R$ 115.000,00 Cód.: 1.195
Área de terreno:    160m² Construção:  60m² - 3 DORM, SALA, COZ,
BANHEIRO SOCIAL ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 2
CARROS. LAJE E PISO FRIO Jd. Mediterranée R$ 170.000,00 Cód.:
1.483. 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, AREA DE SERV, GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

Lagoinha R$ 650.000,00 Cód.: 182
Área de terreno:    190m² Construção:  280m² - 4 DORM,  SENDO 2
SUITES, 1 SUITE  COM HIDRO. TEM ARMÁRIOS EM 3 DORM, SALA DE
VISITAS,SALA DE TV. COZINHA  COM ARMÁRIOS, BANH, LAVAND,
TACAO DE YPE, GARAGEM PARA 02 CARROS.

Maria Italiana R$ 100.000,00 Cód.: 1.191
Área de terreno:    210m²  - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BAN,
ÁREA DE SERV. FORRO DE MADEIRA, EXCETO NA COZ.

S. Sebastião  R$ 140.000,00 Cód.: 1.341
PROJETO - 2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, AREA DE
SERV, ENTRADA DE GARAGEM. LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena  R$ 220.000,00 Cód.: 1.186
Área de terreno:    240m² Construção:  120m² - 3 DORM, SENDO 01
SUITE, BANH SOCIAL,COPA-COZ, SALA, AREA DE SERV, GARAGEM P/
02 CARROS, LAJE E PISO FRIO.

Vl. Helena  II R$ 330.000,00 Cód.: 1.359
Área de terreno:    250m² Construção aprox:  120m² - 3 DORM, SENDO 1
SUÍTE, SALA COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, GARAGEM COBERTA PARA
01 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS. CONSTRUÇÃO FEITA NOS
FUNDOS DO LOTE.

Vl. Mariana R$ 120.000,00 Cód.: 1.508
Área de terreno:   162m² Construção:  73,50m²
3 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, LAVAND, DESPENSA, LAJE
E PISO FRIO, NÃO POSSUI GARAGEM.

Vl. Santa Maria R$ 170.000,00 Cód.: 1.745
Área de terreno:   150m² Construção:  67m²  - 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM P/ 02 CARROS COBERTOS E
VÁRIOS DESCOBERTOS, ÁREA DE LAZER COM CHURRASQUEIRA E
PIA LAJE E PISO FRIO TELHA DE AMIANTO.

Vl. Verde R$ 125.000,00 Cód.: 1.291
Área de terreno:   200m² Construção:  55m² - 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.

Vl. Verde R$ 140.000,00 Cód.: 1.726
Área de terreno:   200m² Construção:  160m² - 2 DORM, SALA COM
LUSTRE, COPA-COZ COM GABINETE,  BANH SOCIAL, LAVAND,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. CERCA
ELÉTRICA. RECÉM CONSTRUÍDA.

VENDO RESTAURANTE TOP
GOURMET TODO MONTANDO:

Cilientela já formada, ambiente familiar, rua
principal, porta fechada (com tudo dentro),
inclusive cardápio já elaborado. Ligar para
agendar visita. Aceitamos negociar,
pegamos carro na negociação.

MOTIVO DA VENDA: MUDANÇA DE ESTADO.
Falar com Lucelia 9-88452040. Whatsapp ou 9 98295636.

• SCANIA T112 H 4X2
Vendo, ano 1985 branca e o semi reboque
randon 1998 Branca valor de R$ 75.000,00.
Tratar pelo telefone Watsap : 9 9181-4733 – 9
9261-2993 ou 3558-9728

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com honestidade e

econômica. Tratar Rua Francisco Bruno,
100 ou pelos fones 3531-8747 ou

99103-5441 André Luiz Bozeli
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Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

SEBORRÉIA
Seborréia caracteriza-se pela descamação au-

mentada da pele, com ou sem aumento da produção
de sebo. A Seborréia pode ser seca, oleosa ou mista.

Na Seborréia Seca, o paciente apresenta pele
ressecada, com descamação excessiva. Na Sebor-
réia Oleosa há pele oleosa, perda de pêlos e odor
desagradável. Na Seborréia Mista ocorre uma mistu-
ra desse dois tipos. Outros sinais podem estar pre-
sentes, como inflamação e infecção concomitantes.

Nos cães, a Doença Seborreica é quase sempre
uma afecção secundária a algum outro problema, de
forma que exames clínico, físico e até laboratorial
devem ser realizados pelo Médico-veterinário.

A Seborréia pode estar associada a distúrbios
endócrinos (ex: problemas de tireóide e/ou de
hormônios sexuais), deficiências dietéticas, distúrbi-
os de má absorção ou de má digestão, parasitismo
intestinal, ectoparasitas, dermatofitoses, dermatoses
alérgicas, causas ambientais (baixa umidade, banhos
excessivos), doenças auto-imunes da pele,
neoplasias cutâneas e piodermite.

O tratamento envolve cuidar da seborréia propria-
mente dita e, ao mesmo tempo, a causa primária (se
houver). Os objetivos do tratamento consistem em
reduzir a descamação e oleosidade da pele e contro-
lar a inflamação e infecção que podem estar ocor-
rendo. De acordo com cada caso, pode haver a ne-
cessidade de mudanças no manejo dietético e
ambiental. Os medicamentos usados são diferentes
para cada tipo de seborréia (seca, oleosa ou mista) e
irão depender, também, da causa primária (se hou-
ver.

A cura, ou controle, da seborréia exige disciplina
do proprietário, já que problemas de pele requerem
tratamento por um tempo relativamente longo para
apresentar resultados satisfatórios.

Luiz Carlos Pais

Esta crônica retorna à
história do Ginásio Parai-
sense, de São Sebastião
do Paraíso, polo cafeeiro
do Sudoeste Mineiro, no
contexto da década de
1920, quando o estabeleci-
mento estava sob a dire-
ção do competente profes-
sor Tabajara Pedroso. O
objetivo principal é destacar
cenas da trajetória de um
brilhante estudante que ini-
ciou sua formação no re-
ferido ginásio, e que, pos-
teriormente, deixou seu
nome na história das ciên-
cias no Brasil. Natural do
Rio de Janeiro, Jaime Ti-
omno nasceu a 16 de abril
de 1920, no seio de uma
grande família de comerci-
antes de ascendência ju-
daica que emigrou da
Rússia para o Brasil, no iní-
cio do século XX. No qua-
dro de florescimento eco-
nômico da cafeicultura do
sudoeste mineiro, sua fa-
mília fixou residência em
São Sebastião do Paraíso,
onde abriu casa comercial
e residiu por vários anos.

Jaime Tiomno e seus ir-
mãos Benjamim, Riva e
Mirian estudaram no refe-
rido colégio. Seus nomes
estão na revista O Tico-
Tico, de 1928. Eram leito-
res frequentes da renoma-
da publicação destinada ao

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Tributo ao físico Jaime Tiomno (1920 - 2011)

público infantil, onde apa-
recem na lista de ganhado-
res de vários concursos de
solução de charadas, que-
bra-cabeças e outras brin-
cadeiras usuais naquele
tempo para favorecer o
desenvolvimento do racio-
cínio lógico. Foram essas
experiências iniciais, de in-
fância estimulada por leitu-
ra apropriada, que forjaram
a base da futura formação
intelectual de brilhante ci-
entista.

Após realizar o curso
primário e os estudos se-
cundários até a 4ª série no
Ginásio Paraisense, sua
família voltou a morar no
Rio de Janeiro, onde Jaime
concluiu o curso ginasial no
Colégio Pedro II. Em 1941,
ingressou na Faculdade
Medicina e, simultanea-
mente, também no curso

de Física, na antiga Facul-
dade Nacional de Filosofia.
Mas, logo abandonou o cur-
so de Medicina, pois perce-
beu que sua verdadeira vo-
cação era o estudo de Fí-
sica, ciência que passou
estudar com exclusivida-
de, se tornando um reno-
mado físico nuclear brasi-
leiro. Ao concluir o curso de
graduação, recebeu um
bolsa para estudar nos
Estados Unidos, onde re-
cebeu o grau de Doutor
em Física Teórica na Uni-
versidade de Princeton,
defendendo uma brilhante
tese, em 1950.

Ao retornar para o Bra-
sil, foi contratado como pro-
fessor do Centro Brasilei-
ro de Pesquisa Física, no
Rio de Janeiro, quando
essa instituição estava nos
seus primeiros anos de

existência. Posteriormen-
te, foi professor da Facul-
dade Nacional de Filosofia,
onde trabalhou em parce-
ria com o físico José Leite
Lopes, esse casado com
a professora Maria Laura
Leite Lopes, primeira dou-
tora brasileira em Matemá-
tica. Em consequência de
sua expressiva produção
científica, o professor Ti-
omno recebeu o prêmio
Moinho Santista, em 1957,
no valor de um milhão de
cruzeiros, conferido em re-
conhecimento da impor-
tância de suas pesquisas.

Hoje, depois de meio
século de sua principal fase
de atuação na ciência, Jai-
me Tiomno deixou seu
nome na história da primei-
ra geração de físicos gra-
duados no Brasil, e prota-
gonistas das primeiras ins-

tituições brasileiras de pes-
quisa básica. Foi membro
atuante da Sociedade Bra-
sileira de Física e da Aca-
demia Brasileira de Ciên-
cia. O ilustre físico foi pro-
fessor também na Facul-
dade de Filosofia Ciências
e Letras da Universidade
de São Paulo. Faleceu em

2011, aos 90 anos de ida-
de, deixando sua brilhante
trajetória na história da ci-
ência brasileira, cujas pri-
meiros passos foram
acompanhados por lições
proferidas no Ginásio Para-
isense, no contexto da pri-
meira metade do século
XX.

LIONS CLUBE CULTURAL

Bernadete Aguiar

NATAL, tempo de alegria de festa
tempo do nascimento de JESUS
tempo de silêncio para ouvir
a voz do amor,  a voz do SENHOR.

NATAL, tempo de celebrar, de renascer
e permitir que DEUS  penetre em nossa alma
deixando-a serena e calma
resistindo as  dificuldades da vida,
que mesmo em tempos difíceis
deve ser bem vivida.

NATAL, tempo de amor e virtude
de colorir e iluminar nosso caminhar
e o caminho de nosso irmão
com paciência e bondade no coração
entoando cânticos de emoção.

NATAL, tempo de restabelecer a paz
de saciar a fome e a esperança
de quem estiver ao nosso lado
e estabelecer um amor profundo
para receber o  SALVADOR DO MUNDO !...

O LIONS Clube lhes deseja
FELIZ NATAL

e um 2018 de realizações!

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube / Poetisa

NATAL…

O LIons Clube de S. Sebas-
tião do Paraiso abraçou a cam-
panha feita pela TV Rede
MInas em prol da AMR de Belo
Horizonte. Esta, é uma institui-
ção que confecciona órteses
para crianças deficientes e
você, que usou ou usará meia
fina de seda nessas festas de
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Doe sua meia fina e
ajude na confecção

de órteses para
crianças deficientes

fim de ano e que por ventura
venha furar , desfiar ou rasgar, 
doe esse material para nós..

 Postos de coleta.- Sorve-
teria Spósito e lojas do Boticá-
rio.

Confira pelo youtube-
Campanha Rede MInas- AMR-
BH. e se emocione...

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de

aniversários, comemorações.
Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE

ADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADORADESTRADOR
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Tratar: (35) 9851-1442 / 3558-1404


